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南部中だより 

【３月の南部中】 

 ３月は卒業の月であり，それぞれの学年の課程を修了する月となります。「課程を修了」とは「中

学〇年生の学業を学び終え自分のものとする」ことを意味します。それぞれの学年で学習すること

を１つも漏らさず自分のものにできる人はなかなかいないと思いますが，どの教科でも肝心かなめ

の学び残しは後々の学習や生活に響くことがあります。小学校の学習では算数の四則計算の約束事

や九九，国語の中学年くらいまでで学ぶ漢字などはこれに当てはまるでしょう。中学校の学習にも

各学年・各教科で肝心なことはあります。各教科の基礎や基本と言われるものがそれです。どの教

科も「ここがわかっていなければ先には進めない」という肝（きも）の部分があるので，それだけ

は春休み中に「修了」してから次の学年に進むようにしましょう。 

 さて，令和５年度入試（今の３年生の入試）がほぼ終わりました。次は２年生の番です。たいて

いの中学生は特別な目的でもなければ自宅から通える範囲で進学先を探す場合が多いのですが，こ

の地区の中学生には幸か不幸かその候補が山ほどあります。過去の先輩たちは，①自身の学力，②

家からの距離・通学時間，③部活動，④卒業後の進路実績，⑤学費・交通費，⑥学校行事，⑦先輩

生徒の雰囲気，⑧学びたい学科，⑨入学後の学習サポート体制，⑩施設の充実度，などを理由に挙

げていました。そして，希望進学先が決まったら，自身をその学校が求める受験生へと磨き上げな

ければなりません。入れる学校探しでなく，入りたい学校探しを早めに始めることをすすめます。 

 ３月中に学校では今年度の個人，学級，学年目標の達成度合いを振り返らせます。思い通りにい

かなかったところもあるでしょうが，どの生徒，学級，学年も確実に成長しました。大人でも子ど

もでも認められ，褒められて嬉しくない人はいません。各ご家庭でも親の目から見た我が子の成長

を認め，「来年度はどうしたいんだい？」という話をじっくり聞いてあげてください。そして，必要

な準備を春休み中から始められるようにアドバイスもお願いします。 

 最後になりますが，令和４年度も１年間ありがとうございました。 

３月の行事予定 

 ２日（木） ３年生を送る会          ２３日（木） 大掃除 

 ３日（金） 専門委員会（放課後の部活動なし） ２４日（金） 修了式・辞校式 

       千葉県公立高校合格発表      ２５日（土） 春休み ～４／５ 

 ４日（土） ＰＴＡ本部会 実行委員会       ※令和５年度始業式は４月６日（木） 

７日（火） 代表委員会 

８日（水） 卒業式予行 

１０日（金） 卒業証書授与式 

１６日（木） 給食最終日 

１７日（金） 職員会議（これ以降３時間授業） 

２０日（月） 新入生１日体験入学 

２２日（水） 保護者会 

学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成 
 ①進んで学習する生徒      ③勤労を重んじる生徒 
 ②礼儀正しくきまりを守る生徒  ④自ら鍛える生徒 

【３年生を送る会】 

３月２日に３年生を送る会を行いました。令和２年３月は突然の一斉休校により中止，令和３年

と４年はリモートでの実施でしたので，全校集まっての３送会は本当に久しぶりでした。少人数な

がらもしっかりとした演奏を聴かせてくれた吹奏楽部，素敵な壁面装飾を制作した美術部，そして，

笑いも取り入れた１・２年生それぞれの発表は体育館を大いに盛り上げました。「お礼」として聴

かせてくれた３年生の合唱は，声に深みがあり格の違いを感じさせてくれました。制限ばかりの中

学校生活だった３年生と，最後にこのような時間を持てて良かったです。全校生徒で心一つに取り

組む素晴らしさを再認識しました。協力して楽しい時間を作り上げた皆さん，本当にありがとう。 

【創立５０周年記念ロゴ募集】 

令和５年度の創立５０周年を祝う様々な行事で使うロ

ゴ決定のための投票を行いました。今回の応募作品１１

点の中から，全生徒が「好きだな！」と思う作品３つを

選ぶ形で投票しました。結果発表は２日の３年生を送る

会で上位３作品として発表されました。この後はこれら

３作品を多少手直ししたり，ミックスしたりしながら実

行委員会が周年行事の様々な場面で活用していくことに

なります。どうぞ，お楽しみに。 

【１・２年生自学自習会】 

学年末テスト２週間前の期間を利用して，学校運営協議委員の見守りによる１・２年生自学自習会

を行いました。委員のみなさんは「中学生の質問に答えられるか？」という不安を持ちながら取り組

んでくださいましたが，特に対応に困る場面もなく，どの生徒も集中して勉強する姿に感心したよう

です。事後の生徒アンケートでは「来年度も参加したい」という回答が多数ありました。家に帰って

一人だとなかなか勉強を始められない生徒にとっては，仲間と作り上げる集中できる空間がよかった

のだと思います。今回は，３年生の自学自習会の指導をお願いしていた講師にも協力いただいたので

すが，この先も継続していくには学校運営協議委員以外に地域の方や保護者の方にも見守りボランテ

ィアをお願いしなければならないだろうと考えています。今後，南部中学校運営協議委員会から依頼

があると思います。可能な方にはご協力いただけると助かります。 


